

LOCAL | Política

## Ceballos afirma que Diputación debe informar a los alcaldes sobre los Fondos de Recuperación Europeos

Señala que el plazo máximo para presentar los proyectos de los municipios de la provincia de Córdoba ante la FAMP finaliza el 17 de diciembre

**Redacción**

Viernes 4 de diciembre de 2020 - 12:20



La portavoz del Partido Popular en la Diputación de Córdoba Mª Luisa Ceballos ha manifestado en rueda de prensa que la Diputación provincial debería estar informando a los alcaldes sobre los Fondos Europeos de Recuperación y Resiliencia - Next Generation EU- que deben ser solicitados antes del 31 de diciembre.

Ceballos ha lamentado la ausencia de comunicación entre la Diputación de Córdoba y los alcaldes del Partido Popular en la provincia de Córdoba a cerca del procedimiento a seguir para la solicitud de estos fondos. “La Diputación es el

ayuntamiento de los ayuntamientos, debe asesorar a las entidades locales en aspectos como éste, y lamentablemente a día de hoy muchos ayuntamientos de nuestra provincia no tienen constancia del proceso a seguir para la solicitud de estos fondos”, afirma.

Ante el volumen de los Fondos Europeos de Recuperación y Resiliencia --Next Generation EU—que llegarán a España, el Gobierno central anunció el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia que debe ser presentado en Europa antes del 31 de diciembre de 2020. Estos fondos, que supondrán una importante inversión pública y privada en los próximos dos años para hacer frente a la reconstrucción económica tras la pandemia, tienen un presupuesto de 140.000 millones de euros. “Es condición indispensable para acceder a esos fondos la presentación de ese Plan Nacional antes del 31 de diciembre”, recuerda Ceballos.

Con esto, el pasado 28 de noviembre la FAMP acordó, y así lo ha comunicado a los alcaldes y presidentes de diputaciones, disponer de un repositorio de proyectos en clave local, lo suficientemente potente, para poder captar la mayor cantidad de recursos posibles para iniciativas de interés estratégico para Andalucía, de manera que se aglutine propuestas de envergadura procedentes de distintas administraciones y territorios.

Como dice el presidente de la FAMP en esta carta, comenta Ceballos, el objetivo es elaborar un bloque de proyectos-región para ser remitidos al Gobierno de España encargado de la elaboración del Plan Nacional de Recuperación, Transformación y Resiliencia con idea de captar la mayor cantidad de recursos posibles para iniciativas de interés estratégico en nuestra Comunidad Autónoma. En este sentido –continúa la carta de la

FAMP- con el fin de dar claridad y celeridad al proceso, se plantea que las Diputaciones agrupen los proyectos siempre de competencia municipal, atendiendo a los objetivos anteriormente citados, provenientes de los diferentes ayuntamientos de su ámbito territorial.

Por lo tanto, es la Diputación de Córdoba la encargada de informar a los alcaldes de este proceso, de recopilar los proyectos de competencia municipal que se vayan a presentar al Plan Nacional y de impulsar el mayor recorrido posible de esos proyectos para los municipios de Córdoba, dice la portavoz popular y añade “la pena es que a día de hoy, al menos los alcaldes del Partido Popular, no hemos sido informados de nada por parte del gobierno de la Diputación de Córdoba, no queremos pensar que otros alcaldes de otros signos políticos estén al corriente de esto, estén preparando sus proyectos y tengan adelantado el trabajo”.

Se da la circunstancia que el plazo máximo para presentar esta información vía telemática en la web de la FAMP termina el 17 de diciembre de 2020 a las 00.00 horas, es decir, dentro de pocos días. “Es curioso, que desde el 28 de noviembre el gobierno de la Diputación de Córdoba no haya informado absolutamente nada sobre estos proyectos a los alcaldes del PP, y sin embargo convoca una reunión del Consejo de Alcaldes Provincial para el 9 de diciembre donde uno de los puntos del orden del día es esta convocatoria de fondos europeos”, dice Ceballos. “Suponiendo que informen a todos los alcaldes ese día, mucho vamos a tener que correr para llegar a tiempo a poder incluir proyectos de nuestros pueblos y ciudades en ese repositorio andaluz que están recopilando”, afirma.

Tenemos constancia de que en otras diputaciones andaluzas ya han creado la Oficina Next Generation, están informando desde hace días a los alcaldes de cada municipio y están recopilando proyectos. “En la Diputación de Córdoba una vez más vamos tarde”, concluye Ceballos.